

# Un dépôt clandestin important peut-être lié aux inondations

Ce lundi, des policiers de la zone FloWal, avertis par l'administration communale, ont constaté un important dépôt clandestin à Florennes, près de l'ancienne rotonde.

Alors que l'ancienne ligne de chemin de fer de Florennes accueille de nombreux promeneurs et joggeurs et qu'elle s'apprête à être transformée en pré-RAvEL, des personnes mal intentionnées n'hésitent pas à y déposer régulièrement des déchets.

Le dépôt clandestin que des policiers de la zone FloWal sont allés constater ce lundi est néanmoins beaucoup plus important que les habituels tas de déchets en tous genres.



Des matériaux et objets « de maison ». © JLP

## A L'ANCIENNE ROTONDE

C'est aux abords de l'ancienne rotonde que se situe ce tas d'immondices. Il s'agit de déchets domestiques peut-être liés aux récentes inondations, car ce tas de détrit

posé de tous les matériaux (plaques de plâtre, laine de verre...) et objets (TV, porte accordéon, tapis, meubles...) qu'on retrouve dans une maison.

Reste maintenant à savoir à

qui incombera la dépollution du site, étant donné qu'on se trouve sur une parcelle appartenant toujours à Infrabel, gestionnaire de l'infrastructure ferroviaire belge. 📍

J.-L. P.